

Pimpinan OPD Barru Beri Kejutan Haru di Ulang Tahun ke-68 Bupati Suardi Saleh

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PROMEDIA.CO.ID

Dec 4, 2024 - 08:35



Seluruh pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) memberikan kejutan yang mengesankan kepada Bupati Barru, H. Suardi Saleh

BARRU– Momen penuh haru dan kehangatan terjadi di Pemerintah Kabupaten Barru pada Selasa (3/12/2024), ketika seluruh pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) memberikan kejutan yang mengesankan kepada Bupati Barru, H.

Suardi Saleh, dalam rangka merayakan ulang tahun ke-68 beliau.

Kejutan ini menjadi lebih bermakna karena merupakan perayaan ulang tahun terakhir Bupati Suardi Saleh bersama jajaran pemerintah daerah, mengingat masa jabatannya yang akan segera berakhir.

Kejutan dimulai ketika Bupati Suardi Saleh keluar dari ruang kerjanya di lantai 6 Gedung MPP Barru, dan disambut dengan sorak-sorai serta hangatnya senyuman para pimpinan OPD yang telah menunggu.

Para pimpinan OPD satu per satu menyalami, mencium tangan, dan memberikan ucapan selamat kepada Bupati yang telah menjabat selama dua periode ini.

Suasana yang penuh haru semakin terasa, mengingat perjalanan panjang Bupati Suardi Saleh yang telah mengabdikan diri selama hampir dua dekade dalam memimpin Barru.

“Hari ini adalah hari yang sangat istimewa dan luar biasa bagi saya, sekaligus ulang tahun terakhir yang saya rayakan bersama teman-teman semua,” ungkap Suardi Saleh.

Bupati yang dikenal dengan berbagai prestasi gemilang tidak bisa menyembunyikan rasa terharu.



Ia menyampaikan, bahwa keberhasilan dan pencapaian yang diraih oleh Kabupaten Barru selama ini tidak terlepas dari dukungan serta kerja keras seluruh pimpinan OPD yang telah menjadi bagian penting dalam setiap kebijakan

dan program pembangunan yang dijalankan.

"Saya sangat berterima kasih atas segala dukungan dan kerja sama yang luar biasa dari teman-teman di OPD. Kalian semua sangat istimewa di hati saya. Meskipun masa jabatan saya akan segera berakhir, hubungan kita sebagai sahabat dan mitra dalam bekerja akan selalu saya kenang," tambahnya dengan penuh rasa syukur.

Keputusan-keputusan strategis yang telah dibuat selama masa kepemimpinan Suardi Saleh membawa perubahan signifikan bagi Kabupaten Barru, yang mencatatkan berbagai penghargaan dan prestasi di tingkat provinsi hingga nasional.

Keberhasilan tersebut tidak lepas dari sinergi antara Bupati dan jajaran pemerintah daerah yang selalu solid dan kompak dalam bekerja untuk kepentingan masyarakat Barru.

Pimpinan OPD yang hadir dalam acara tersebut, yang turut merasakan momen bersejarah itu, menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang mendalam kepada Bupati Suardi Saleh atas kepemimpinan dan dedikasinya selama ini.

Bagi mereka, Bupati Suardi Saleh bukan hanya seorang pemimpin, tetapi juga sosok yang menjadi teladan dalam membangun Barru menuju arah yang lebih baik.

Perayaan ulang tahun yang sederhana namun penuh makna ini menjadi penanda akhir perjalanan Bupati Suardi Saleh dalam memimpin Kabupaten Barru.

Meskipun masa jabatannya akan segera berakhir, kenangan dan warisan yang ditinggalkan oleh beliau akan terus menginspirasi para pemimpin masa depan di Kabupaten Barru.

(mhh)